



El Sindicato de Estudiantes llama a la movilización en la huelga del 14-N

Los jóvenes distribuirán información por los institutos y en la Universidad

Judit Calvo
Los máximos dirigentes del Sindicato de Estudiantes a nivel nacional recalcaron ayer en Zamora para debatir con los afiliados de la capital sobre el seguimiento y organización de la huelga del próximo 14 de noviembre. El Sindicato ha decidido secundar el paro para protestar contra «los ataques a la educación pública, que pretenden devolvernos a la época de dictadura que vivieron nuestros padres, y no lo vamos a per-

mitir», se pronuncia la secretaria de Organización del Sindicato de Estudiantes, Beatriz García, que charló con una treintena de estudiantes zamoranos que acudieron a la reunión de representantes de seis institutos de la capital, además del Campus Viriato. A la cita, donde se pidió la dimisión del ministro Wert por su intención de prohibir el derecho de huelga a los alumnos de Secundaria, también acudió el secretario general a nivel nacional, Tohil Delgado.



FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

La secretaria de Organización del Sindicato de Estudiantes, Beatriz García, durante la reunión con jóvenes zamoranos.